
様式１ (第 6 条関係 ) 

 

報  告  書 
 ( 道下 班) 

開 催 日 時 平成 29 年５月１１日（木）１９：００～２０：３０  

開 催 場 所 三隅公民館 

出 席 議 員 

    班長：道下文男 

司会者 道下文男 

報告者 足立 豪 

ファシリテイーター 牛尾 昭、 岡野克俊 

記録者 上野 茂 

 議長団：西田清久議長 

参 加 人 数 １３名 

主な要望・提言等 

１、29 年度 3 月定例会の報告  

２、地域の課題・要望等 

・Ｕターンで三隅へ 60 歳過ぎても生活に追われている、重

税感・公共料金の負担が大きい過疎の閉そく感  

・楮（こうぞ）農家が減少している後継者の育成をお願い

したい。 

・石州半紙を残したいなら行政の支援がさらに必要、材料

の不足、後継者の育成 

・楮の栽培に耕作放棄地を利用させてほしい、特区を利用

できないか 

・楮が地元では不足している（約 6 割を）山口から仕入れ

ている。 

・全国の和紙業界には楮の需要は一定数ある。  

・三隅から浜田へ通りやすくなったが医療センターへのア

クセスが悪く込み合う。 

・自治会がまちづくりになって活動しやすい。  

・Ｕタ－ンの家族のための祭りなどイべントをしている。  

・子ども会がなくなった田舎に住んでほしい、祭りのみこ

しの担ぎ手がいない。 

・体育協会が一本化になってしまった。（地域総合型クラブ） 

3 年前からスポーツクラブを作ったが補助金が十分でない。 

・まちづくり推進委員会会長ミニデイ廃止しサロンへ今ま

で実態がなかった地区にサロンを推進したい。行政に支援



をしていただきたい。 

・軽スポーツサロンを活発にしたい。  

・道路の竹や雑木を切っていただき景色もよくなりうれし

い。 

・自治区制度の良いところを見てほしい、自治区の形式は

残さなくてもいいが、よいところは残してほしい。  

・イノシシの被害が多く困っている。  

・草刈りの人出が足りなくて困っている。  

 

 

浜田市議会議長       西田清久 様  

 

平成２９年 ５月１９日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                  道下 班  

代表者 道下文男               


